



あけましておめでとうございます
本年もご愛顧賜りますよう
何卒よろしくお願ひ申し上げます

代表取締役社長 田中良一



日頃より田中電気へのご愛顧を賜り、誠にありがとうございます。
ファクトリーニュースは、2022年より隔月での発行となります。
より充実した情報をお届けし、皆様のお役に立てるよう努めてまいりますので、
2022年もどうぞよろしくお願ひいたします。

2021年のバックナンバー

FACTORY NEWS あけまして おめでとうございます 最大60%OFF 田中電気マーケット決算セール	FACTORY NEWS 秋葉原ドローンスクール 受講生400名突破!	FACTORY NEWS 企業での要請が増えてます! 新型コロナ対策は バッチリ!	FACTORY NEWS 「MCAアドバンス」 4月6日サービス開始!	FACTORY NEWS 3D列車模型「MACHU」 駅舎博物館にて入場できます!	FACTORY NEWS スマート省エネルギー kost創造 サーバー仮想化のススメ
FACTORY NEWS 千葉大白山市立小学校全10校 校内通信ネットワーク整備を行いました! GIGAスクール構造で教育環境どのように変わったのか	FACTORY NEWS 防災訓練VRがおすすめ! 神奈川営業所が 移転しました!!	FACTORY NEWS 通販事業のさせこを紹介 tette	FACTORY NEWS 個人輸出登録事業者登録へ	FACTORY NEWS 精肉店がワフル販売で売上200%UP!!	
FACTORY NEWS 新規取扱い機器 PC用ドローン	FACTORY NEWS 防災訓練VRがおすすめ! PC用ドローン	FACTORY NEWS 新規取扱い機器 PC用ドローン	FACTORY NEWS 新規取扱い機器 PC用ドローン	FACTORY NEWS 新規取扱い機器 PC用ドローン	

横浜ゴム労働組合 長野支部様



社内のふれあい行事で「防災訓練VR」を活用!!



横浜ゴム労働組合様は、過去より組合員同士の繋がり・組合員と組合役員の繋がり・組合員とその家族の繋がりを深める目的で、様々なふれあい行事を開催されています。今回は、「家族ふれあいVR体験」と称し、様々なVR体験を通じ繋がりを深めました。その中で、防災訓練VRをレンタルいただき安全意識の向上に役立てていただきました。学習要素・アクティビティ要素を織り交ぜる事で、学ぶ事・楽しむ事を通じて繋がりを深めるふれあい行事となりました。

▼「避難体験VR～工場火災編～」を体験していただきました!

火災が発生し黒煙が充満する建物内から、しゃがみながら実際に歩いて避難する体験をVR上で行えます。誘導灯が煙で見えづらい、といった実際の火災現場を体験できます。

今回は歩かずにコントローラーで操作をして体験していただきました。

(実際に歩く場合は「5m×5m」のスペースが必要となります)



体験動画のサンプルがご覧いただけます！

防災訓練VRを体験された方の感想



仮想現実を通じて、普段経験し難い火災現場を体験することができました。バーチャルとわかっていても、目の前で起こる出来事により、冷静な分析や正しい判断ができない事を実感しました。普段からの防災意識が重要だと改めて感じました。

様々な災害を体験できるコンテンツをご用意

土砂災害VR ～平成30年西日本豪雨から学ぶ～



避難体験VR ～地震編～



防災訓練VRは1日からレンタル可能！

今回はPC等の機材が必要の無いスタンドアロン型をご利用いただきましたが、よりハイクオリティな映像での体験が可能なPC接続型や、手軽に導入が可能なスマホ利用型VRゴーグルのご用意もございます。お気軽にお問い合わせください。